
１． 日　時　 平成２９年１月１９日（木）１３：０９　～　１４：５９

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者１０２名，欠席者１３名

４． 議　題　
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平成２９年１月教授会議事要旨

カリキュラム・ツリーの変更（案）について

学生の身分異動（案）について

　教務委員長から，休学１名，休学延長４名，復学２名について説明があり，承認さ
れた。

学生交流協定及び協議に基づく学生の受入れ（案）について

　教務委員長から，受入学生１０名について説明があり，承認された。

外国語検定資格単位認定（案）について

　教務委員長から，学部学生１名の単位認定について説明があり，承認された。

平成29年度学生手帳の変更（案）について

　教務委員長から，前回の教授会後に追加変更があったため，再度審議をお願いした
い旨説明があり，承認された。

平成29年度教育学部授業計画の変更（案）について

　教務委員長から，教育学部授業計画の変更概要について説明があり，承認された。

ラオス国家大学との学生交流に関する協議書（案）について

　教務委員長から，カリキュラム・ツリー（履修系統図）の変更概要について説明が
あり，承認された。

学生の処分（案）について

　副学部長から，当該事案の概要及び処分内容について説明があり，承認された。

生命倫理審査申請に対する審査結果について

　生命倫理審査委員長から，実施計画２件について説明があり，承認された。

採用人事について（障害児教育講座，幼児教育講座，音楽教育講座）

　各教室主任等から，採用候補者の教育研究業績等について説明があり，審査委員会
の設置及び同委員会に採用候補者の審査（順位付け）を付託することが承認された。

平成29年度非常勤講師任用計画（66歳以上）について

　教務委員長から，採用候補者について説明があり，承認された。

非常勤講師の資格審査について（技術教育講座，音楽教育講座，教育学講座，身体・
スポーツ教育講座）

　教室主任から，採用候補者の経歴及び教育研究業績等について説明があり，承認さ
れた。

　国際交流委員長から，協議書締結にあたっての経緯などについて説明があり，承認
された。

外国人研究者の期間延長について

（ＨＰ用） 
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国際日本学科目の選定結果について

　受入教員から，受入期間延長の理由などについて説明があり，承認された。

大学運営会議（12月22日，1月12日）及び教育研究評議会（1月12日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。

千葉大学学則，千葉大学大学院学則及び千葉大学学位規程の改正について

　教務委員長から，改正の趣旨及び改正内容について報告があった。

国立六大学間の「国内留学プログラム」の実施概要について

　教務委員長から，国立六大学の連携事業として実施される「国内留学プログラム」
の概要について報告があった。

平成29年度TOEFL ITPの全学実施について

　教務委員長から，１年次学生を対象としたＴＯＥＦＬ　ＩＴＰの実施予定について
報告があった。

第2回省エネリーダー会議（12月14日）について

　教務委員長から，国際日本学科目として選定された授業科目について報告があっ
た。

平成28年度大学の世界展開力強化事業（ツインクル）における春期学生派遣の変更に
ついて

　副学部長から，諸事情により参加学生に変更が生じたため，学生の派遣計画を変更
した旨報告があった。

平成29年度千葉県教育委員会免許法認定講習開設等について

　教員養成開発センター長から，来年度開設講座の担当講師を決定したいので，協力
願いたい旨依頼があった。

平成28年度卒業予定者の公立学校教員採用試験受験状況及び就職内定状況調査につい
て

　学生・就職委員長から，卒業生の就職状況等について報告があった。

昇任人事について（国語教育講座，理科教育講座，音楽教育講座，身体・スポーツ教
育講座，教育学講座）

　学部長から，１２月１５日開催の人事教授会において，投票の結果，６名を教授
又は准教授昇任者として学長に推薦することが承認された旨報告があった。
なお，本件については，大学本部（教員人事調整委員会）において，先般提出した
計画書が認められることが前提となるため，同委員会から正式な回答（許可）があ
りしだい，所定の手続きを行いたい旨説明があった。

採用人事について（理科教育講座，技術教育講座）

　学部長から，１２月１５日開催の教授会において，審査委員会に審査を付託し
た理科教育講座 特任助教，技術教育講座 特任助教の平成２９年２月１日付け採
用人事に関して，審査の結果，それぞれ「資格有」と判定されたため，本日開催
の人事教授会において，推薦順位１位の者について，投票により採用を決定した
い旨報告があった。

　省エネリーダーから，省エネリーダー会議における検討内容について報告があっ
た。

平成28年度介護等体験報告及び平成29年度介護等体験説明会について
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６． 連絡事項
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（２)

（３）

次年度の教育実習について

　教育実習・体験等委員長から，介護等体験でのトラブルが多発しているので，学生
に対して適切な指導をお願いしたい旨依頼があった。

平成28年度情報セキュリティ及び個人情報保護自己点検の集計結果について

　副学部長から，自己点検の集計結果及び留意事項について報告があった。

年俸制の評価分野等の見直しについて

　評議員から，評価分野等の見直しに当たっての改定案について報告があった。

教員の海外渡航について

　高橋学部長から，外国出張５件について報告があった。

教員の海外渡航帰国について

　高橋学部長から，外国出張７件について報告があった。

　副学部長から，受講者５０人以上で，知識を問う試験（ノート等持ち込み不可）を
課している授業科目については，試験監督としてＴＡ２時間分を要求することができ
るので，必要な場合は，申請書に所定の事項を記入のうえ，提出願いたい旨連絡が
あった。

　教育実習委員長から，次年度の教育実習に向けた準備及び教育実習に係る留意事項
等について，口頭にて報告があった。

次回教授会について

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　2月6日（月）9時00分～
　　場　所　大会議室

「子どもみんなシンポジウム2017 in 千葉」について

　学部長及び関係教員から，２月４日（土）に開催されるので，参加願いたい旨連絡
があった。

ＴＡによる試験監督について


	議事要旨 (ＨＰ用)

